

Tomamos gran preocupación de que aquellos trabajadores que estén de cara al público sean agradables y risueños para que no haya ningún tipo de problema. Se les dará un pequeño cursillo para que sepan como estar de cara al público.

Nuestras antenas van a estar hechas con material reciclado, como por ejemplo, utilizar gran parte de todas esas bolas de plástico que están apareciendo al noroeste de nuestro país. De este modo, van a estar reforzadas para que no den descargas o haya posibles accidentes.

También colaboraremos con productores locales para obtener los materiales, y así ayudar a la economía regional.

Hablando ahora más a lo estético, los diseños de nuestras antenas serán lo más agradable y discreto posible, minimizando un gran impacto visual en el entorno que pueda resultar bochornoso.